



ASSEMBLÉE NATIONALE

16ème législature

Hausse des coups et blessures et violences en France

Question écrite n° 10955

Texte de la question

Mme Marie-France Lorho interroge M. le ministre de l'intérieur et des outre-mer sur la hausse des coups et blessures et violences en France. Depuis le début de l'année 2017, la France compte une augmentation significative des coups et blessures volontaires sur personnes de quinze ans ou plus. En 2022, on décomptait ainsi une hausse de 15 % par rapport à l'année passée, qui avait elle-même enregistrée une hausse de 12 %. Parmi ces violences, près de la moitié concernent des violences perpétrées au sein du cadre familial. Cette forte tendance haussière se manifeste également pour les violences sexuelles ; hormis l'année 2020, marquée par deux confinements, les violences sexuelles ne cessent d'augmenter depuis 2017. Les viols et tentatives de viols ont connu une hausse de 12 % en 2022 et en 2021 ; ces crimes représentent, parmi les violences sexuelles, 45 % du nombre de victimes enregistrées en 2022. Elle lui demande quelles dispositions il entend prendre pour endiguer ce phénomène alarmant de l'accroissement des violences dans le pays, qui connaît une hausse exponentielle depuis 2017.

Données clés

Auteur : [Mme Marie-France Lorho](#)

Circonscription : Vaucluse (4^e circonscription) - Rassemblement National

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 10955

Rubrique : Sécurité des biens et des personnes

Ministère interrogé : Intérieur et outre-mer

Ministère attributaire : [Intérieur et outre-mer](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [22 août 2023](#), page 7629

Question retirée le : 11 juin 2024 (Fin de mandat)